

L'ASSISTANTE

Une RSG qui reçoit 7, 8 ou 9 enfants **doit être assistée** par une autre personne adulte. Celle-ci agit sous la responsabilité de la RSG, qui est son employeur.

Cette personne désignée pour l'assister doit :

- Être âgée de plus de 18 ans
- Avoir des aptitudes à établir des liens de sympathie réciproque avec les enfants et à répondre adéquatement à leurs besoins (confirmé à l'aide d'une entrevue et références)
- Avoir une bonne santé physique et mentale lui permettant d'assumer la garde d'enfants (certificat médical)
- Être titulaire d'un certificat de secourisme
- Avoir remis la preuve au bureau coordonnateur qu'elle ne fait pas l'objet d'un empêchement judiciaire
- Au plus tard 6 mois après son entrée en fonction, avoir réussi une formation d'au moins 12 heures portant sur le développement de l'enfant



Pour la sécurité et le bien-être de tous, la RSG ou l'assistante ne doit jamais être seule avec 7, 8 ou 9 enfants

Il est à noter qu'un adulte peut être seul avec <u>au plus 2 poupons</u> (moins de 18 mois).

RÔLE DE L'ASSISTANTE

La responsabilité principale du fonctionnement quotidien du service de garde relève de la RSG, et son assistante la **seconde** dans :

- L'application du programme éducatif;
- La surveillance des enfants;
- L'hygiène des enfants;
- Servir les collations et le diner;
- Nettoyage de l'équipement.

INFO-PARENTS PAGE 2

THE ASSISTANT

A Home Childcare Provider (HCP) who receives 7, 8 or 9 children **must be assisted** by another adult. This person is under the responsibility of the HCP, who is her employer.

The assistant must:

- Be at least 18 years of age;
- Have the ability to establish a friendly relationship with the children and adequately meet their needs (confirmed throuh an interview and references);
- Have the physical and mental health necessary to provide childcare;
- Hold a first aid certificate;
- Have provided proof to the Coordinating Office that she does not have an impediment related to the abilities and the conduct required for home childcare;
- The home childcare provider must ensure that any assistant has completed, within 6 months after beginning work, child



For the safety and well-being of everyone at daycare, the HCP or assistant must **never** be alone with 7, 8 or 9 children.

Important to note that **an adult** can be alone with **only 2 babies** under the age of 18 months.

THE ROLE OF THE ASSISTANT

The HCP is responsible for day-to-day daycare operations and her assistant is there to assist her in:

- The application of the educational program;
- Supervising the children;
- Children hygiene needs;
- Serving snacks and lunch;
- Cleaning of the equipment.





BUREAU COORDONNATEUR Les services de garde de la Pointe

85 Baie de Valois, Pointe-Claire, H9R 4B. Tél. : (514) 695-6447

Fax: (514) 697-6526 fam@cpedevalois.org